



## **Lechetón 2025 Guatemala se une para Alimentar Sueños y Combatir la Desnutrición Infantil**



**TELUS Days of  
Giving transforman  
FundaNiños y  
fortalecen la  
educación en  
Guatemala**

**Consejos de  
Goodyear para  
conocer mejor las  
llantas de tu  
vehículo**



## TELUS Days of Giving transforman FundaNiños y fortalecen la educación en Guatemala



Durante el TELUS Days of Giving (TDOG) 2025, la compañía transformó las instalaciones de FundaNiños en San José Pinula y construyó una nueva secundaria para esta comunidad.

TELUS Digital consolidó su compromiso con Guatemala y con la región al celebrar una nueva edición del TELUS Days of Giving, la jornada de voluntariado más grande de la compañía, que durante dos días movilizó a más de 1,000 colaboradores a celebrar su voluntariado anual en FundaNiños, San José Pinula. Esta edición no solo transformó espacios físicos, sino que también sembró nuevas posibilidades para la niñez, recordando que el impacto más duradero de TELUS Digital está en construir comunidades fuertes y un futuro con más oportunidades.

En esta edición, los voluntarios construyeron dos aulas y dos baterías de baños que permitirán la apertura de una secundaria, ampliando así las oportunidades de acceso a la educación para los jóvenes de la comunidad. Asimismo, se remozaron las áreas de preprimaria, primaria y hogares de residencia, y se desarrollaron actividades en comisiones de pintura, murales, juegos, talleres con niños y adolescentes, además de la implementación de un huerto.

El impacto del TDOG 2025 va más allá de las instalaciones renovadas; es un recordatorio de que el talento humano, cuando se une con un propósito en común, puede transformar miles de vidas. Solamente en esta edición, más de 170 niños se beneficiaron directamente de este proyecto, recibiendo espacios más dignos y seguros para aprender, crecer y convivir.

FundaNiños, organización beneficiada de la jornada, se dedica a brindar a niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad un entorno de cuidado y educación. Trabajan por mantener unidos a grupos de hermanos y acompañarlos en la construcción de un futuro independiente y responsable.

El TELUS Days of Giving 2025 dejó huella no solo en la comunidad de FundaNiños, sino también en los más de 1,000 voluntarios que participaron. Esta experiencia dejó claro que poner a las personas de primero y el espíritu de dar son partes esenciales de la cultura de TELUS Digital.

## LLAMASA Reafirma su Compromiso con el Desarrollo Social y Humano de Guatemala



Fiel a su propósito de generar un impacto positivo en las comunidades guatemaltecas, Llamasa continúa fortaleciendo su compromiso con la responsabilidad social empresarial a través de acciones solidarias que promueven el bienestar, la educación y la dignidad humana.

En el marco de su alianza con Casa del Alfarero, la empresa ha impulsado distintas actividades que buscan transformar vidas y brindar oportunidades a niñas, niños y familias en situación de vulnerabilidad. A lo largo del año, Llamasa ha colaborado activamente en programas que fomentan la salud y el desarrollo integral, reafirmando así su convicción de que el crecimiento empresarial debe ir de la mano con la construcción de un mejor país.

Estas iniciativas forman parte de la visión integral de Llamasa, que entiende la responsabilidad social no solo como un compromiso corporativo, sino como una forma de servir a la comunidad, de tender puentes y acompañar a quienes más lo necesitan. Cada proyecto apoyado representa un paso hacia la creación de entornos más equitativos, donde la esperanza y la oportunidad se convierten en motores de cambio.

La compañía considera fundamental promover alianzas sostenibles con organizaciones que comparten su visión de solidaridad y desarrollo humano. A través de su apoyo a Casa del Alfarero, Llamasa busca contribuir al crecimiento académico, emocional y social de la niñez guatemalteca, brindándoles las herramientas necesarias para alcanzar su máximo potencial.

Más allá de los aportes materiales, estas acciones reflejan la esencia de una empresa comprometida con su entorno, que entiende que el verdadero éxito se mide también en el bienestar que genera. Llamasa continuará impulsando programas de alto impacto que inspiren a otras organizaciones y empresas a sumarse a la construcción de un país más justo, empático y próspero.

## Lechetón 2025 Guatemala se une para Alimentar Sueños y Combatir la Desnutrición Infantil



Lechetón 2025 hace un llamado a la solidaridad nacional para recaudar 100,000 vasos de leche en un país donde la desnutrición infantil afecta a millones de familias.

La colecta se realizará los días 15 y 16 de noviembre en la cadena de supermercados Paiz, Walmart, Maxi Despensa y Despensa Familiar.

La desnutrición infantil es uno de los principales retos de desarrollo en Guatemala. Aunque el país cuenta con abundantes recursos naturales, las condiciones sociales y económicas limitan las oportunidades para la niñez. Según el SIINSAN, el 46.5 % de los niños menores de cinco años padece desnutrición crónica, reflejo de un desafío estructural que afecta el bienestar familiar, la equidad social y el desarrollo sostenible del país.

Frente a esta realidad la Lechetón 2025, una iniciativa de recolección organizada por Club de Leones busca despertar la solidaridad de los guatemaltecos y unirlos en torno a una causa vital. Su meta es recolectar el equivalente a **100,000 vasos de leche los días 15 y 16 de noviembre**, para llevar esperanza y nutrición a miles de niños en situación de vulnerabilidad.

Durante dicho fin de semana, los ciudadanos podrán sumarse visitando los **35 supermercados aliados, en un horario de 8:00 a.m. a 7:00 p.m.**, donde podrán comprar leche en envases de **Tetra Pak de las marcas aliadas Foremost, Lala, Dos Pinos y Leche Australia**, y donarla directamente a los voluntarios de los Clubes de Leones, quienes estarán debidamente identificados en los puntos de recolección.

## Disensa MAX inaugura su primera tienda en la Ciudad de Guatemala



Disensa MAX llega a la Ciudad de Guatemala como parte del plan de expansión nacional, ofreciendo un formato premium de gran tamaño que redefine la experiencia ferretera.

El nuevo punto de venta en km 15.5 ruta al Atlántico fortalece la red de aliados Disensa, brindando asesoría técnica, capacitación y soluciones integrales para proyectos de construcción y remodelación.

Disensa continúa expandiendo su presencia en el país con la inauguración de la primera tienda Disensa MAX en la Ciudad de Guatemala, ubicada en el km 15.5 de la ruta al Atlántico. Este formato, el segundo en Guatemala, representa un nuevo paso en la modernización del canal ferretero y en la consolidación de una red más cercana, innovadora y orientada al servicio.

Disensa MAX es un formato premium de gran tamaño que ofrece una experiencia de compra moderna e integral a través de un modelo de autoservicio, donde los clientes pueden explorar soluciones con mayor libertad, comparar opciones en exhibición y recibir asesoría técnica especializada para cada etapa de su proyecto.

El formato Disensa MAX incorpora beneficios clave que impulsan el crecimiento y fortalecen las relaciones con los clientes y aliados ferreteros:

- Portafolio diversificado para obra nueva y remodelación.
- Programas de fidelización para acumular beneficios.
- Herramientas de gestión y capacitación técnica para aliados ferreteros.
- Asesoría profesional para decisiones informadas en cada proyecto.

"Con Disensa MAX buscamos ofrecer una experiencia moderna, accesible y completa, que impulse la eficiencia, la innovación y el progreso del canal ferretero en Guatemala", expresó Hugo Carrera, operador de la nueva tienda. Con la llegada de Disensa MAX a la capital, reiteramos nuestra visión de modernizar la experiencia ferretera, fortalecer a nuestros aliados comerciales y contribuir al progreso de las comunidades guatemaltecas. Seguimos construyendo progreso para las personas y el planeta.

## Consejos de Goodyear para conocer mejor las llantas de tu vehículo

Las llantas son uno de los elementos más importantes para la seguridad y el desempeño de un vehículo, pero pocos conductores saben interpretar la información que aparece en su costado. Goodyear recomienda conocer estos datos, ya que es esencial para elegir las llantas adecuadas, garantizar una conducción segura y alargar la vida útil del vehículo.

Cada llanta tiene grabada una secuencia de letras y números en su parte lateral, que funciona como una especie de "documento de identidad". Este código detalla las especificaciones técnicas del neumático: su medida, la capacidad de carga, el índice de velocidad y hasta la estructura interna. Comprenderlo permite hacer sustituciones correctas y mantener el rendimiento óptimo del automóvil.

Las llantas no solo deben coincidir en tamaño, sino también en características como el índice de carga y la velocidad máxima recomendada. Respetar las especificaciones del fabricante es clave para evitar desgastes irregulares, pérdida de estabilidad o posibles accidentes. Por ello, los expertos de la marca brindan información de valor para leer de forma correcta los datos de cada neumático:

### Categoría de uso

Las letras al inicio del código indican el tipo de vehículo para el que fue diseñada la llanta. Por ejemplo, una "P" corresponde a automóviles de pasajeros, mientras que "LT" identifica neumáticos para vehículos como camionetas o SUV. Si no hay letras, se trata de una llanta con medida métrica europea.

### Tamaño y estructura

El número que sigue muestra el ancho del neumático y la relación entre altura y anchura (perfil), expresada en porcentaje. La letra siguiente indica la estructura: "R" para radial o "D" para diagonal. Al reemplazarlas, se debe respetar exactamente esta designación para mantener la seguridad y el confort de manejo.



### Índice de carga

Después de las medidas aparece un número que representa el peso máximo que puede soportar cada llanta correctamente inflada. Cumplir con este valor es esencial para conservar la estabilidad del vehículo y prevenir daños o accidentes.

### Índice de velocidad

El código finaliza con una letra que indica la velocidad máxima de funcionamiento. Por ejemplo, "N" equivale a 140 km/h y "Y" a 300 km/h. Todos los neumáticos del vehículo deben tener el mismo índice de velocidad para garantizar un desempeño equilibrado.

### Momento de cambiarlas

El desgaste de la banda de rodadura es un indicador clave. Las llantas incluyen una marca llamada TWI (Tread Wear Indicator), unas pequeñas elevaciones de goma entre los surcos. Si la superficie de la llanta llega a nivelarse con estas marcas, es señal de que ha alcanzado su límite de uso y debe sustituirse.

Con más de 125 años de experiencia en innovación y seguridad, Goodyear promueve la importancia del mantenimiento preventivo y el conocimiento del vehículo como pilares para una conducción más segura y responsable.

## Valtaro redefine el skyline de Zona 14 de la Ciudad de Guatemala

Premium Desarrollo Inmobiliario anunció el lanzamiento de Valtaro, su más reciente proyecto residencial que marcará un antes y un después en la arquitectura vertical guatemalteca. Ubicado en 3<sup>a</sup> avenida 14-33, Zona 14, el desarrollo busca elevar los estándares del diseño urbano con una torre esbelta de 29 niveles que proyecta una estética moderna, sobria y elegante, en perfecta sintonía con el estilo de vida contemporáneo.

Con un concepto arquitectónico inspirado en la dualidad del blanco y negro y un lenguaje de líneas fluidas y curvas que simbolizan movimiento y modernidad, Valtaro fue concebido para quienes buscan más que un lugar donde vivir: un espacio donde la arquitectura se convierte en experiencia.

El proyecto contará con 89 apartamentos amplios distribuidos en diversas tipologías que van desde los 112 m<sup>2</sup> hasta los 629 m<sup>2</sup>, todos diseñados con metrajes generosos, materiales de alta gama y vistas panorámicas del skyline capitalino. Entre sus amenidades exclusivas destacan un Motor Lobby, Lobby exterior e interior, Business Center, Gimnasio, Lap Pool, Pet Park & Pet Spa, Salón Social, Vanity Room y amplios jardines, ofreciendo un entorno integral para el bienestar, la productividad y el descanso.

Actualmente en etapa de lanzamiento comercial, Valtaro abrió sus puertas a la preventa durante el evento de presentación realizado el 22 de octubre de 2025. La entrega de las primeras unidades está prevista para finales de 2028, consolidando así un nuevo referente de vivienda vertical en el país.



El desarrollo forma parte de la expansión del portafolio de Premium Desarrollo Inmobiliario, una compañía con más de dos décadas de trayectoria que se distingue por su cumplimiento, innovación y calidad. Con proyectos como Alena y Alessa, la empresa ha construido una reputación sólida en el mercado residencial de alto nivel, apostando por la creación de comunidades sostenibles y con identidad arquitectónica.

Valtaro no solo simboliza una nueva etapa en la evolución del diseño urbano, sino también la visión de una desarrolladora que continúa elevando los estándares del sector, fusionando valor, altura y propósito en cada proyecto.